Prensa: Diaria

Tirada: 16.428 Ejemplares Difusión: 13.805 Ejemplares



Página: 23

Sección: LOCAL Valor: 1.293,00 € Área (cm2): 545,0 Ocupación: 58,55 % Documento: 1/1 Cód: 48297698

SOLIDARIDAD ■ ORGANIZADA POR LA FUNDACIÓN GENERAL DE LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

La vida es bella

Cerca de 300 personas asistieron a la gala benéfica a favor de la asociación PYFANO que tuvo como objetivo recaudar fondos para niños con cáncer

MARTA GONZALO

NA noche la tristeza se irá sin avisar y al fin sabrás lo bello que es vivir".



Esta canción de la película "La vida es bella" sonaba ayer al comienzo de la gala benéfica a favor de la asociación PYFANO, para dar paso a un vídeo de niños enfermos de cáncer, verdaderos protagonistas del festival celebrado en el Palacio de Congresos de Salamanca.

Más de 300 personas quisieron apoyaron esta iniciativa de la Fundación General de la Universidad de Salamanca que contó con el respaldo de varios colaboradores, como el Centro Comercial El Tormes que acercó hasta este recinto a su mascota "Tor", que amenizó a niños y padres los minutos previos a la gala. Oscar, Pedro, David, Ana, María Jesús, Carlos, Guillermo, Mario, Raquel, Julia y Vanessa, entraron con una sonrisa de oreja a oreja quizás sin saber que su presencia en la tarde de aver era muy importante para otros niños que luchan por salir adelante día a día.

Tampoco quiso perderse el espectáculo Andry, un jovencito recién llegado de Ucrania dispuesto a pasar el verano en Salamanca, que llegó en compañía de Estela, Sergio, Pablo, Paula, Henar, Charo y Esther. Cuentacuentos con la presencia de "Chick-pollo", magia a cargo de Álvaro de Castro o una actuación de clowns que compartieron escenario ni más ni menos que con "Bob Esponja" y su amigo "Patricio" fueron algunas de las muchas actividades de las que pudieron disfrutar jóvenes como Marisol, Natalia, Kevin y Beatriz.

Pero no todas las sorpresas terminaron ahí. Al finalizar el



Más de 300 personas disfrutaron de las actuaciones de magia, clowns y cuentacuentos. /FOTOS: BARROSO

evento, se sorteó un jamón ibérico, una piñata, un balón y una camiseta firmados por los jugadores de la Unión Deportiva Salamanca. Miguel Ángel Criado y Almudena Ojeda fueron los presentadores de esta gala cargada de cariño y complicidad como la que aportaron un grupo de estudiantes del colegio de Armenteros: Alberto, Marlana, Mariana, Estefanía, Luis o César a los que se les unió después Carlos, un gran "futbolero" y seguidor del Barça.

La solidaridad fue el hilo conductor de este festival que sirvió para conocer más de cerca la gran labor llevada a cabo por PYFANO, una asociación que nació en Salamanca en 2003 y cuyo logo es un caracol, cuya concha representa a las familias y amigos que "arropan" el corazón de los niños enfermos. "No te pedimos más de lo que puedas dar" era el lema principal que reinó en esta sala que ayer se llenó de magia, mientras de fondo aún sonaban los ecos de la música para volver a recordar a estos niños que, realmente, "la vida es bella".



Un cuentacuentos sirvió para comenzar las actividades de la gala.



Fueron muchos los niños que se solidarizaron con PYFANO.